



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

**Kriterienkatalog-Einzelleuchten,
Antrag der CDU-Ratsfraktion vom 28.07.2013**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	19.09.2013	Entscheidung

Stellungnahme der Verwaltung:

Im Bauausschuss am 13.09.2012 wurde unter T.O.P. 1.8.1 auf Antrag der CDU-Ratsfraktion der Beschluss vom 04.03.2010 (T.O.P. 1.4.3. Wegfall von Einzelleuchten) aufgehoben. Vorhandene Einzelleuchten sollen möglichst erhalten bleiben. Bei Bedarf sollen in den „Außenbereichen“ zusätzliche Leuchten aufgestellt werden.

Die Vergangenheit hat gezeigt, dass es für eine objektive Bewertung einer neu zu errichtenden Leuchte sinnvoll ist, die jeweilige individuelle Situation anhand von Kriterien zu bewerten.

Die Verwaltung begrüßt daher grundsätzlich den Vorschlag eines Kriterienkataloges.

Da jedoch auch über den Erhalt bzw. ersatzlosen Wegfall von Einzelleuchten entschieden werden muss, sollte in Erwägung gezogen werden, diese Kriterien auch für diese Entscheidungsfindung zu übernehmen.

Beschlussentwurf der Verwaltung:

Der Bauausschuss beschließt den Kriterienkatalog gemäß Antrag der CDU-Ratsfraktion

Anlagen:

Anlage 1: Antrag der CDU-Fraktion vom 28.07.2013